



FUNDACION UNIVERSIDAD DE ATACAMA
ESCUELA TECNICO PROFESIONAL
Avda. Ramón Freire N° 100 - Casilla 276
Fono: **2211888-2219025-2214340** Fax: **2233013**
E-mail: **EscuelaTecnicoProfesional@gmail.com**



COMUNICADO N° 3

Este comunicado tiene un sentido muy especial, hoy 11 de abril, les enviamos un afectuoso saludo por el Aniversario 158° de nuestra querida Escuela Técnico Profesional. A través del presente mensaje, quisiéramos reconocer a cada uno de los miembros de nuestra Comunidad Educativa, por el cariño, la dedicación, el esfuerzo, el sentido de unidad que han demostrado en las tareas desarrolladas para recuperar nuestros espacios educativos, sin olvidar el apoyo que en esos momentos difíciles necesitaron y necesitan muchas familias de la E.T.P. Quisiéramos nombrar a quienes han apoyado en la resolución de los grandes problemas presentados, **“No tendríamos espacio para ello”...** ¿Alguien no se enterró en el barro por una buena causa? ¿Alguien no se preocupó de llamar a sus alumnos y compañeros de trabajo? ¿Alguien no camino kilómetros por tender la mano a un hermano, amigo o compañero?. Muchas gracias a todos en este Aniversario, en el que hemos recibido el mejor de los aprendizajes.

En reunión convocada por la Sra. Secretaria Regional Ministerial de Educación, se ha ratificado que el regreso a clases no se autorizará hasta tener el levantamiento de la alerta sanitaria, por lo tanto, no hay fechas comprometidas para el retorno a clases. Existe el compromiso de las Autoridades de apoyar todas las iniciativas para terminar con éxito el año escolar 2015, y las clases no realizadas a contar del primero de abril deberán ser recuperadas. Al respecto, nos hemos reunido con el Consejo Escolar de la E.T.P., y hemos llegado al consenso, de que llegado el momento de las recuperaciones de clases, estas se desarrollen en: una semana de vacaciones de invierno, la semana de receso de fiestas patrias y dos semanas en Diciembre; en caso de mayores necesidades se recuperara en enero, hasta cumplir con la Planificación Anual y con nuestro compromiso como colaboradores de la Función Educativa del Estado.

Para dar satisfacción a nuestra tarea Educadora, se ha diseñado la Tercera Línea de Trabajo:

A partir del 15 de Abril, los alumnos de la Escuela Técnico Profesional, que se encuentren en condiciones adecuadas, recibirán apoyo académico a través de internet con un Aula Virtual, retomando estos apoyos en forma presencial cuando se disponga de autorización para utilizar las dependencias de la Escuela:

- ***Cuartos medios: Serán atendidos con material de apoyo P.S.U. en: Matemática, Lenguaje, Historia, Biología, Física y Química***
- ***Para los alumnos de Primer a Tercer Año, por el momento, el apoyo será sólo en Matemática.***

La forma de acceder al Aula Virtual será dada a conocer a los alumnos, a través del Facebook de la Federación de Estudiantes, con quienes estamos comprometidos en que esta línea de trabajo no significará calificación alguna para los Alumnos, por razones más que conocidas.

A la fecha el Comité de Recursos Humanos, ha desplegado su mejor esfuerzo, en ir en apoyo de quienes nos necesitan. Es muy importante informar que se ha realizado la Encuesta Familiar Única (EFU), principalmente en los albergues, para subsidiar la pérdida total en el siniestro. Si usted tiene antecedentes, de alguna familia, que no haya sido encuestada y que este en las condiciones citadas, deberá informarle que se presente al Departamento de Desarrollo Social, ubicado en el Cuarto Piso de la Intendencia Regional, con el respaldo suficiente para optar al beneficio.

El Comité de Recuperación de los Espacios Educativos, diariamente, ha mostrado los avances en su Tarea Voluntaria, los que son felicitados por quienes se encuentran desarrollando otras tareas, por la misma causa. Será tarea del Presidente del Comité, a contar del 20 de abril, captar a otros voluntarios, siempre que las condiciones lo permitan, para concurrir al colegio a colaborar en las Tareas Finales de este periodo.

Continuamos recibiendo mensajes solidarios de nuestros Ex Alumnos, en especial en este Aniversario. Agradecemos el apoyo constante recibido, y esperamos que nuestros alumnos y apoderados, al igual que ellos, continúen sintiendo que siempre tendrán una respuesta adecuada de cualquiera de los miembros de nuestra Escuela, siempre que nos necesiten.

Nuestro compromiso, prioritariamente, es tener la Escuela en óptimas condiciones para cumplir con nuestra Tarea Educadora.

Un fuerte abrazo para cada uno de ustedes, en este Aniversario distinto, en la confianza de un mañana mejor para todos.

CARLOS AHUMADA ZEPEDA
Subdirector

VIVIANNE VÉLIZ CORVALAN
Directora

Copiapó, Abril 10 de 2015.-